

# Ivan Hoarau nous a quittés

Ivan Hoarau, secrétaire général de la Confédération générale des Travailleurs Réunionnais, est décédé dimanche 20 Décembre à Marseille où il était soigné pour un cancer qui l'a emporté.



Vendredi 7 septembre 2012 - Manifestation de l'intersyndicale devant la préfecture de La Réunion

Nous avons eu de nombreuses occasions de le rencontrer, évidemment pendant les manifestations où nous défilions de concert, mais aussi dans le cadre de collectifs pour des combats communs. Puis il y avait des réunions "institutionnels" comme celle de 2015 au MOCA, que nous avons poursuivie au restaurant japonais pour continuer à discuter dans un cadre convivial

A sa famille, à ses amis et à ses camarades, AID présente ses condoléances.

## **L'annonce du décès par son neveu, Olivier HOARAU, maire du Port:**

"C'est avec une immense tristesse que j'apprends le décès de Ivan Hoarau. Alors qu'il nous laisse pour son dernier voyage, je veux lui rendre hommage par ces quelques mots.

Secrétaire général de la Confédération Générale des Travailleurs Réunionnais depuis 1996, les camarades, dockers, fonctionnaires et salariés, voient partir un militant syndical qui aura passé sa vie à lutter pour les plus faibles avec pugnacité, clairvoyance et philanthropie.

La Réunion perd un des plus grands défenseurs de ses valeurs humaines. Son sens du combat affirmé en faveur de la justice sociale et de la dignité des Réunionnais, doit être un exemple pour tous ceux qui pensent un jour ou l'autre à faire de l'engagement un pilier de leur vie.

Bien sûr, à titre personnel, je perds un oncle mais surtout, un guide politique qui aura été présent tout au long de ma vie. Adieu tonton ! Nar vu sa dalon ! Salut Kamarade !